Lą Jornada



RICARDO SHEFFIELD FALTÓ A LA SESIÓN

Senadora del PRI salva votación para *blindar* reformas de la 4T

ANDREA BECERRIL

La reforma aprobada en la madrugadas de ayer en el Senado, que impide amparos, controversias y otros recursos en contra de modificaciones constitucionales estuvo a punto de no pasar por la inasistencia del senador de Morena, Ricardo Sheffield, a la sesión nocturna en que se discutió y votó esa iniciativa del grupo mayoritario y aliados.

Para los guindas la situación era crítica, ya que con el voto del panista Miguel Ángel Yunes Márquez completaban justo los 86 votos para la mayoría calificada requerida en toda modificación a la Carta Magna, lo que rompía con la ausencia de quien fue titular de la Procuraduría Federal del Consumidor en el gobierno de Andrés Manuel López Obrador.

Pero quien salvó a la 4T fue la senadora del PRI, Cynthia López Castro, al salir del salón de plenos justo cuando se iba a votar la reforma y con ello los opositores se quedaron sin uno de sus integrantes, al igual que el bloque de los guindas.

En el recinto estaban 126 senadores, por lo que con 85 votos a favor y 41 en contra, Morena y aliados lograron la aprobación de esa reforma. Pese a ello, en la bancada de Morena están molestos por la actitud de Sheffield y los priístas aún peor con López Castro, quien ayer por la tarde desmintió que se vaya a pasar al grupo mayoritario.

Por su parte, el senador Ricardo Sheffield Padilla, también por la tarde, argumentó a través de sus redes sociales que debió regresar con urgencia a León "para atender un tema de salud inesperado que presentó mi pequeña de 10 años



y terminó en una cirugía menor".

Agregó: "Alcancé a pasar lista antes de la votación y ya no fue posible avisar con tiempo a mi suplente".

Al respecto, la senadora morenista, Reyna Celeste Ascencio, comentó que todos los senadores están obligados a cumplir con sus responsabilidades y aunque prefirieron no hacerlo público, otros legisladores de la 4T expresaron preocupación por el hecho de arriesgar una reforma que es fundamental para la presidenta Claudia Sheinbaum.

En el PRI están indignados con la senadora Cynthia López Castro, quien argumentó en contra de la reforma, pero después del intento de integrantes de su bancada y de los panistas de tomar la tribuna, en medio de un gran alboroto, de pancartas y de gritos a través de altavoces, decidió abandonar el salón de plenos

Âyer, senadoras del tricolor se mostraron desconcertadas. Claudia Anaya dijo que la vio salir, pero pensó que iba a su oficina y Carolina Viggiano, secretaria general del partido, comentó que no ha hablado con López Castro. Ojalá sea un rumor, comentó, que se va a Morena, porque ganó la senaduría por la Ciudad de México como primera minoría, con los votos del PRI y PAN.

Se sabe, sin embargo, que el senador y dirigente priísta Alejandro Moreno Cárdenas decidió ya La madrugada de ayer se aprobó la reforma que impide amparos contra modificaciones constitucionales.

Foto Yazmín Ortega Cortés

que en la reunión de la avanzada, previa a la sesión del martes, se le pedirá que explique su conducta, dado que hay videos donde se ve el jueves a López Castro en plática con el coordinador morenista, Adán Augusto López Hernández, y no pasó desapercibido que en la toma de protesta de la presidenta Claudia Sheinbaum, el pasado 1º de octubre, pidió ser parte del Comité de Recepción y se tomó fotos con ella.